
Le passé simple (El pretérito indefinido) 

Le passé simple est très employé en espagnol. Il annonce une action accomplie. Il se traduit la plupart du 
temps par du passé composé en français. Ej : Los ladrones salieron por la puerta del fondo (les voleurs sont 
sortis par la porte du fond).  

Formation du passé simple 
Pour les verbes en -AR :                           Pour les verbes en -ER et en -IR  
Radical du verbe + terminaisons :                Radical du verbe + terminaisons : 
- é      - í 
- aste       - iste        
- ó      - ió 
- amos      - imos 
- asteis      - isteis 
- aron     - ieron 

 

Exemple : 
 Bailar Comer Vivir 

Yo  Bailé Comí Viví 
Tú  Bailaste Comiste Viviste 

Él, ella, usted Bailó Comió Vivió 
Nosotros/as Bailamos Comimos Vivimos 
Vosotros/as Bailasteis Comisteis Vivisteis 

Ellos, ellas, ustedes Bailaron Comieron Vivieron 

 

   Attention aux modifications orthographiques 

Pour les verbes en car, gar, zar :  
  - c devient qu devant e : secar = sequé, secaste...  
  - g devient gu devant e : llegar = llegué, llesgaste ...  
 -  z devient c devant e : cazar = cacé, cazaste ... 
 

  Les irrégularités au passé simple  

-ducir / traer / decir  

A la troisième personne du pluriel, les verbes en –ducir, traer et decir et leurs composés font :  
Conducir  conduje… condujeron / traer  traje .. trajeron / decir  dije .. dijeron   
 

 

  Lesverbes à affaiblissement  

 
Il doit y avoir un « i » accentué, dans le verbe, sinon l’affaiblissement se produit (c’est-à-dire qu’on remplace le « e » 
par un « i » ou le « o » par un « u » à la 3ème du singulier et à la troisième du pluriel) 

Ex : pedir : pedí, pediste, pidió, pedimos, pedisteis, pidieron  
Sentir : sentí, sentiste, sintió, sentimos, sentisteis, sintieron  
Dormir : dormí, dormiste, durmió, dormimos, dormisteis, durmieron 

Souviens-toi :  
- la première et la troisième personne sont 
toujours accentuées au passé simple (régulier).  
- le passé simple est le seul temps où il n’y a 
pas de « s » à la deuxième personne 
- pour former la deuxième personne du pluriel 
(vosotros) il suffit d’ajouter « is » à la 
deuxième personne du singulier.  
 



 

  Les parfaits forts  

¡Para conocerlos, tendrás que aprenderlos…! 

 
Ser/Ir : fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron  
 
Estar : estuve, estuviste, estuvo, estuvimos, estuvisteis, estuvieron  
Tener : tuve, tuviste, tuvo, tuvimos, tuvisteis, tuvieron.  
andar : anduve, anduviste, anduvo, anduvimos, anduvisteis, anduvieron.  
 
Caber : cupe, cupiste, cupo, cupimos, cupisteis, cupieron  
Haber : hube, hubiste, hubo, hubimos, hubisteis, hubieron  
Poder: pude, pudiste, pudo, pudimos, pudisteis, pudieron  
Poner : puse, pusiste, puso, pusimos, pusisteis, pusieron  
Saber : supe, supiste, supo, supimos, supisteis, supieron  
 
Querer : quise, quisiste, quiso, quisimos, quisisteis, quisieron  
Hacer : hice, hiciste, hizo, hicimos, hicisteis, hicieron  
Venir : vine, viniste, vino, vinimos, vinisteis, vinieron  
 

Ejercicio 1 

Escribe los verbos en pretérito indefinido. 

1. Ya (terminar/yo)  ………………… la carrera de periodismo. 

2. ¿(Tú/ir) …………………………….. al médico esta mañana? 

3. Nosotros (apuntarse)  …………………….. a tu clase de baile. 

4. ¿(Hacer/vosotros) ………………………… el examen esta mañana? 

5. A ellos les (gustar) ………………….. mucho la comida del restaurante. 

Ejercicio 2 

Escribe los verbos en pretérito indefinido. 

1. Justo (llamar/ellos) ……………… a la puerta mientras entraba en la 

ducha. 

2. El otro día (encontrarse/yo) …………………………..con Pedro por la calle. 

3. Creo que no (estudiar/vosotros) ………………... lo suficiente para el 

examen. 

4. Ayer Luis (conducir) …………………………por primera vez un camión. 

5. La semana pasada (volver/nosostros) …………………….. de nuestras 

vacaciones. 


